



**Rad**  
am Bodensee  
Rad-Magazin

JOURNAL  
RUND UM DEN  
RADSPORT

# RadSPORT JOURNAL



## 2 x Gold für Lisa Brennauer

Straßen-Weltmeisterschaft in Ponferrada (Spanien) S. 4



Lisa Brennauer (Mitte) unterliegt nur knapp der Französin Pauline Ferrand-Prevot (links). Dritte wurde Emma Johansson aus Schweden (rechts).

## DEUTSCHLAND

**Straßen-WM: drei Deutsche im Regenbogentrikot**

### Lisa Brennauer gewinnt 2 x Gold und 1 x Silber

21.-28. September 2014 Ponferrada (Spanien) - (rad-net/BDR-Medienservice) Der BDR kehrte mit drei Weltmeistern und fünf Medaillen von der Straßen-Weltmeisterschaft aus Nordspanien zurück und gewann damit die Nationenwertung. Dazu kommt noch die Zeitfahr-Gold-Medaille von Lisa Brennauer mit ihrem Team Specialized-lululemon. Die Duracherin ist damit die erfolgreichste Sportlerin der Titelkämpfe.

„Wir sind stolz auf unsere Medaillengewinner und das, was unser Sportfördersystem entwickeln kann“ zog BDR-Sportdirektor Patrick Moster (Bellheim), der selbst dreimal an Weltmeisterschaften teilnahm, ein erstes Fazit. Er warnte gleichzeitig vor zuviel Euphorie: „Wir dürfen nicht vergessen, dass gerade in den Massenstartdisziplinen zwischen Medaillen und Top-Ten-Platzierungen gerade mal drei, vier Meter liegen.“

Nur wenige Zentimeter trennten Lisa Brennauer vom dritten Gold. Auf dem Zielstrich des Straßenrennens der Frauen war die neue Weltmeisterin Pauline Ferrand-Prevot knapp vorne.

Ebenso knapp war Lisa vor der Schwedin Emma Johansson, die Bronze gewann.

„Im Training hatte ich gemerkt, dass ich mir das Zeitfahren gut einteilen musste“, so Lisa Brennauer. Als Drittletzte gestartet, war sie bei der ersten Zwischenzeit noch Fünfte, bei der zweiten Zeitmessung schon Zweite. Mit einem starken Finish hatte sie den Sieg mit 18 Sekunden Vorsprung auf die Ukrainerin Anna Solowej und die US-Amerikanerin Evelyn Stevens (+21) herausgefahren. „Ich bin überwältigt. Das ist ein großartiger Tag für Deutschland“, freute sie sich über den WM-Titel des Juniors Lennard Kämna (RSC Cottbus) am Vormittag. Der Wendelshei-